

# *La Bolivie et l'Équateur renforcent leur soutien à la Palestine*

---



Nations Unies, 24 septembre (RHC) Le président bolivien Evo Morales et son homologue palestinien, Mahmoud Abbas, se sont engagés à renforcer les relations bilatérales entre leurs deux pays.

Les deux dirigeants se sont rencontrés à New York à l'occasion des activités préparatoires à la 69<sup>e</sup> période de sessions de l'Assemblée Générale de l'Organisation des Nations Unies, qui a ouvert ses portes aujourd'hui à New York.

Mahmoud Abbas a annoncé à la presse que la Palestine disposera prochainement d'une ambassade à La Paz et Evo Morales a réitéré sa condamnation des attaques israéliennes contre la Bande de Gaza.

Par ailleurs le gouvernement équatorien a remis 48 tonnes d'aide humanitaire à l'Égypte : ce convoi, qui contient des vêtements, des aliments et des médicaments est destiné au peuple palestinien. Le Croissant Rouge doit prendre en charge les questions administratives à la frontière et remettra la cargaison à la ville de Gaza.

A ce sujet, la coordonnatrice générale de Planification du ministère équatorien des Affaires étrangères, Xiomara Chavez, a précisé que cette organisation humanitaire est en train de réaliser les formalités à la

douane et que la cargaison sera remise dans sa totalité les 29 et 30 septembre prochains.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/34528-la-bolivie-et-lequateur-renforcent-leur-soutien-a-la-palestine>



**Radio Habana Cuba**